

NEOLIBERALISMO: “El Verdadero ASESINO de los Mexicanos”

Por: HUGOSADHOFICIAL. 06/04/2016

El Costo del Capitalismo: Miseria, Esclavitud y Muerte; NEOLIBERALISMO: Trabajadores precarios, excluidos y esclavos; FMI ‘satisfechos’ con EPN: Más Saqueo, Deuda y Pobreza en México.

08-07-15 De la neoliberalización a la guerra contra el narcotráfico, Salinas - EPN

19-07-15 Comunismo y capitalismo, mitos, realidad y futuro

La política de Estados Unidos en el continente americano ha sido de apoyo a las dictaduras militares antidemocráticas, a pesar de su brutalidad y corrupción. Su objetivo era en primer lugar el control del orden público, pero también la desarticulación del comunismo y la conservación de sus privilegios financieros a nivel internacional. Su prioridad ha sido el aspecto militar y de seguridad en Latinoamérica, en un contexto de guerra fría, vendiendo armas de alto potencial destructivo contra la población civil y de nula utilidad defensiva, todo con la intención de preservar el modelo económico capitalista, implementando a través del neoliberalismo tratados que han sentenciado a muerte a las economías de la mayoría de los países donde se han impuesto, de forma arbitraria, estos acuerdos.

En 2015 Enrique Peña Nieto, en una de sus repetidas pifias, justificó la Corrupción en México, afirmó que era parte de la condición humana.... Hoy, México es el último lugar entre los 34 países miembro de la OCDE en materia de corrupción. México es más corrupto que monarquías, dictaduras inclusive, más que países que en décadas recientes atravesaron por guerras, genocidios, crisis humanitarias o de aquellos que padecen severas crisis económicas y de hambruna. Escándalo tras escándalo lo confirma: desde una presidencia comprada con dinero ‘lavado’, el inverosímil multimillonario pago con la casa blanca, los negocios sucios con Pemex, hasta el más grave caso de corrupción en los últimos tiempos con OHL. Más de 400 mil MDP robados al erario año tras año, Corruptas Reformas que favorecen a Transnacionales, Conflictos de Interés que privilegian a sus titiriteros, deuda que rebasa los 8 billones, desastrosa devaluación que estanca el raquítico crecimiento sin superar el 2% y un exterminio despiadado que rebasa ya los 65 mil muertos... El

Tele-Presidente impuesto por Salinas, Atlacomulco y Televisa ha sido, sin lugar a dudas, el más corrupto, entreguista y asesino de la historia reciente en México.

El periodista Raúl Castellanos tuvo a bien hacer la crónica de lo que suponemos tenía el carácter de una fiesta “privada” de personajes públicos, que se hizo pública gracias a la buena ocurrencia de Xóchitl Gálvez al grabar el ambiente y a los “invitados” que se dejaron, se descuidaron o son tan cínicos que les encantó lucir sus subliminales complicidades. El ‘pachangón’ del Jefe Diego reunió a la ‘crema y nata’ de la ultra-derecha mexicana, esos que sirven a los intereses extranjeros – fieles lacayos del Nuevo Orden Mundial-, entre ellos dos ex presidentes ESPURIOS: Felipe Calderón, el de los cien mil muertos, desaparecidos, heridos, incluyendo los “daños colaterales” y que ahora anda en campaña de reelección por interpósita esposa, quien advertía, al lado de Carlos Navarrete, estarse “portando bien”. Carlos Salinas de Gortari, quien evidentemente no podía faltar, no son pocos los favores que le debe al “Jefe Diego”, de entrada, posiblemente el más relevante, haber sugerido, avalado y defendido la quema de los paquetes electorales de la elección de 1988 con el “irrefutable” argumento de que “nadie podría beneficiarse con escudriñar papeles que nada dicen (¿?) Y menos significan (¿?¿?), por lo que la bancada panista aceptó que se destruyeran esos míticos papeles”... También andaba por ahí, el más importante beneficiado de las “privatizaciones”, que en realidad fueron “ventas de garaje de fierros viejos” –Teléfonos de México entre otros- del régimen de Salinas, Carlos Slim; personaje de los sótanos del poder, no podía faltar, Dios los crea y ellos se invitan, José Córdoba Montoya, el mismo al que le endosan varios milagritos, ocurridos en “Lomas taurinas” y “La fragua”; ajonjolí de todos los moles, ahí estaba en primera fila el “independiente” –candidato presidencial- Jorge Castañeda. Y entre otros impresentables también estaba el Cardenal Norberto Rivera, a quien por lo visto las recomendaciones de Francisco le hacen lo que “el viento a Juárez”... Pero más allá de ‘tirar la casa por la ventana’ celebrando a Fernández de Cevallos, los nefastos invitados celebraban en sí, que todo les está saliendo de maravilla: Pemex está más que hundido y el petróleo entregado, Las Reformas Estructurales de Peña van ‘viento en popa’: mega-deuda impagable que esclaviza y el ejército traidor despojando a millones de mexicanos para consolidar los mega-proyectos de las transnacionales, el agua apunto de privatizarse y la entrada de México al TPP, que entre tanto mitote con el ‘chapo-montaje’ ni cuenta se dio el pueblo de que perdió lo más importante: la soberanía, que se verá primeramente reflejado en la salud de los más explotados en el país.

Fuente: <http://hugosadh.com/2016/03/30/neoliberalismo-el-verdadero-asesino-de-los->

mexicanos/

Fotografía: twitter

Fecha de creación

2016/04/06